

**+ Es uno de los 13 a quienes se ordenó congelar sus bienes que serían producto del tráfico de fentanilo y otras drogas**

**NOGALES, Son., 7 de noviembre de 2023.- Documentos oficiales del Ayuntamiento de la frontera Nogales, Sonora, ubican a Miguel Ángel Morgan Huerta como responsable de despacho de la Dirección de Imagen Urbana del Municipio.**

**Pero hoy, Estados Unidos anunció sanciones a 13 miembros del Cártel de Sinaloa y a 4 empresas con sede en Sonora (México), por ser responsables de tráfico de fentanilo y otras drogas a Estados Unidos.**

**Proporciona la lista de varios de los presuntos narcotraficantes y, al final, cita a Miguel Ángel Morgan Huerta, y lo involucra en el tráfico de drogas desde México.**

**La lista de nogalenses la componen el "jefe de plaza" del cártel en Nogales, Juan Carlos Morgan Huerta, "El Cacayo", hoy prófugo, junto con 4 hermanos José Arnoldo, "El Chachio"; José Luis, "El Gordo"; Miguel Ángel y Martín Morgan Huerta; así como su tío, Óscar Murillo Morgan, "El Chino".**

**Desde abril de 2021 se anunció que fueron acusados formalmente en el Tribunal de Distrito de Estados Unidos en Columbia, de varios cargos de tráfico de drogas y el aludido, Miguel Ángel, era mencionado por la DEA como miembro de una organización criminal.**

**Aun así, el actual gobierno municipal que inició sus funciones en 2021 lo integró a un cargo con importancia de primer nivel. Hoy, es un escándalo político en esa frontera sonorenses.**